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各位家長、同學： 

首先向各位報告喜訊，本校文憑試獲得理想的成績，整體合格率接近 74%，

歷史及視藝科 100%合格，升讀本地或海外專上學院及大學的同學接近 20%，遠

超本地升學大學的平均數，包括入讀香港大學、城市大學、樹仁大學、珠海學院、

暨南大學等。同學的突出表現，實有賴老師多年的悉心教導，我借此機會，多謝

本校各位老師。當然，同學的奮進與努力不懈，也應讚揚。 

 

6月 5日，我參加了直資議會舉辦的北京交流團。期間我接觸了文化部同事，

商討本校同學與少數民族交流的計劃。初步安排，會探訪雲南少數民族，希望能

在上學期成行。暑假前，我校組織了蒙古文化交流團，除了解當地文化外，更探

訪了奶品公司，使學生對小型企業如何成跨國大公司的歷程有了認知。令我最難

忘的，是幾十位師生在沙漠一起合照，還有，是在生日會上竟然作弄校長。 

 

7月 10日是家長教師會舉辦的旅行，亦是老師與家長交流的好時機。我和

家長們在科技園的山光水色下，討論子女的讀書態度，學校發展和他們對學校的

期望。令我感到自豪的是家長們對學校的政策都充滿信心，他們告訴我，我校的

學生都十分愛護學校。記得學期將終結時，學校對學生發了一份問卷，是有關師

生關係的，結果是超過 94%的同學是喜愛或非常喜愛學校和老師。這結果，使學

校似乎打一枝強心劑。午餐是在沙田的龍華酒家，很久未品嘗的燒乳鴿，今次可

與家長及同學，大快朵頤。 

 

8月 11日，我為退休老師關應良先生出版詩詞集，舉行新書發佈會，書名

是《雲外樓詩詞集》。真的意想不到，接近一百名校友回來慶祝老師新書出版。

我希望，校友對學校這份感情，永遠延續不息。 

 

開學日，在校門看著同學回校，蹦蹦跳跳的，充滿喜悅。得到教育局的資助，

過去半年，本校作出大型維修。除髹上新顏色外，外牆剝落的地方亦全新批盪，

禮堂和籃球場也換上新衣。同學回校，將見到耳目一新的校園。 

 

9月 25日，是本校的大日子，由經典國際主辦的「全球華人孔誕紀念典禮」

在本校禮堂舉行。參與典禮嘉賓，包括民政事務局副局長許曉暉女士，學術界單

周堯教授、施仲謀教授等，還有孔子後裔孔眾先生、孔昭華先生及來自佛教聯會、

道教聯會和聖公會的高層代表。由本堂會長陳偉佳博士致歡迎辭，許副局長及單

教授致訓辭。獻禮莊嚴而肅穆，學生態度投入，充滿對孔子的崇敬心。會後，得



到不少出席嘉賓的讚揚。 

 

本學年的對外交流，經多方努力，新與丹麥學校合作，設計學生交流計劃，

我校學生將於 2017年到丹麥交流，面試將於十月進行。本年十月，德國中學的

四位學生亦會到訪本校，參加為期兩星期的交換生計劃。其次，正與美國中學聯

絡，初步計劃，本校將有二至四位同學到美國上課。一切落實後，學校會第一時

間通知家長及同學。根據我校的經驗，大部份參與交流同學，回港後，無論在對

人態度或學業上，都有很明顯的進步。家長們，多鼓勵同學參加，只要貴子女入

選參與計劃，倘經濟上有困難，學校是會全力協助的。為擴闊同學的眼光和汲取

不同經驗，我們共同努力，為他們開創新的路向與經驗。 

 


